



Resérvalo
del 18 al 27 de enero

Por solo
19'95
€

cremario



+ info promociones.lasprovincias.es

Suscriptores: Consigue en tu quiosco la entrega completa a un precio especial de 14,95€ con tu Tarjeta Platino, solicitada en el 963 227 121 (Horario de 9h, a 13h, de lunes a jueves)

L'HORTA

La comarca menos dañada, aunque sí ha tenido varios aguaceros

MANISES

59,6

litros por metro cuadrado en las últimas 72 horas ha acumulado la localidad



Picassent.
Un campo de naranjos afectado por el granizo. :: LP

Una tromba de granizo y agua daña cultivos en Picassent y obliga a cerrar caminos

L'Horta Nord inicia las valoraciones de los daños tras el temporal mientras se cuantifican los daños en los paseos de la Poble de Farnals y El Puig

REDACCIÓN

PICASSENT. Los últimos coletazos de la borrasca Gloria descargaron ayer una fuerte granizada que afectó a varios municipios de l'Horta Sud como Catarroja, Albal y Masanassa, y más intensamente a Picassent, donde obligó a cerrar caminos y carreteras del municipio por la presencia de piedra y agua, y tiñeron de blanco los campos de cultivo del término.

La Policía Local pidió precaución a los vecinos de urbanizaciones para circular por estos viales debido a la gran cantidad de lluvia y el granizo que se registró a primera hora de la mañana y que coincidió con la entrada a los colegios que hay repartidos por el término municipal.

Así, se cortaron al tráfico el camino del Realón, Tres Barrancs y la carretera del Omet, viales que conectan con las zonas residenciales alejadas del casco urbano, y se aconsejó extremar la precaución en los pa-

sos de barrancos, ante las trombas de agua que cayeron en un breve espacio de tiempo.

La alcaldesa, Conxa Garcia convocó una reunión de urgencia con la Guardia Civil, Policía Local y Protección Civil, junto a los sindicatos y cooperativas agrícolas para valorar los daños producidos por la piedra que han sido cuantiosos, aunque todavía están por peritar. La peor parte se la han llevado los cultivos de kiwis donde el granizo ha afectado a las telas que cubren los invernaderos que no ha soportado el peso del granizo y han caído sobre las plantas.

También están por valorar los daños ocasionados en la segunda campaña de cítricos, a punto de recoger. «Todo esto tendrá su repercusión en la economía local debido a los puestos de trabajo que dan estas cooperativas y afectará de igual forma

a los comercios», señaló García, quien además reunió a los portavoces de los grupos políticos para comunicarles la situación y las acciones realizadas.

Mientras, ayer, en l'Horta Nord fue un día de valoraciones tras el paso de la borrasca, especialmente los municipios costeros como Alboraya y Puçol. En el primer municipio, las zonas más afectadas fueron los paseos de la zona de la Patacona y Port Saplaya. El Ayuntamiento estuvo trabajando a lo largo del día para que todo volviera a la normalidad lo más pronto posible, mediante la actuación de los servicios de limpieza municipales, y continúa valorando los destrozos ocasionados.

En Puçol, según la alcaldesa, Paz Carceller, «los daños no han sido muchos», aunque todavía están por cuantificar. El Consistorio tuvo que actuar de urgencia en las primeras embestidas del temporal y hacer una canal para desaguar el Estany.

Otros paseos marítimos que también se vieron afectados por la borrasca son los de la Poble de Farnals, de playa norte y poblamarina, que se llenaron de piedras y arena a causa de la fuerza del oleaje del mar, y una cosa similar ocurrió en el de El Puig.

El sector agrícola califica las pérdidas de importantes, sobre todo en el kiwi y la naranja